



17.08.2020

## 50. Vergleichskampf der Absamer Vereine abgesagt



Der Vergleichskampf der Absamer Vereine musste von der Schützengilde für dieses Jahr nun endgültig abgesagt und auf nächstes Jahr verschoben werden. Der Grund dafür ist nicht schwer zu erraten: Covid-19 und die damit verbundenen Vorschriften lassen eine Durchführung einfach nicht zu.

Der neue Termin und damit die Ausschreibung werden selbstverständlich noch rechtzeitig bekannt gegeben. Die Verschiebung ist umso bitterer, da es sich um einen „Jubiläums-Vergleichskampf“ gehandelt hätte. Im Jahre 1970 wurde der VVK zum ersten Mal ausgetragen und hätte damit heuer sein 50. Jubiläum gefeiert.

Bitter auch, dass durch diese Verschiebung des VVK auf das Jahr 2021 den Rodel-Herren leider die Möglichkeit genommen wurde, sich bei den Rodel-Damen für die Schmach des vergangenen Jahres zu revanchieren, als sich die Damen im Endergebnis vier Plätze vor den Herren platzieren konnten.